



5. April 2019
Medien-Information

Startschuss: BMW Z4 und BMW X7 feiern Österreich-Debut.

Sportlicher Purismus trifft auf eleganten Luxuskomfort: Der neue BMW Z4 und der erste BMW X7 präsentierten sich erstmals auf österreichischen Straßen. Dabei wird klar: Diese Autos sind nicht nur gut für Österreich, sie passen auch bestens hierher. Neues, österreichspezifisches Bild- und Videomaterial ist jetzt verfügbar.

Salzburg. Der neue BMW Z4 ist ein echter Österreicher: Er wird exklusiv für den Weltmarkt in Graz produziert und seine Motoren stammen aus dem BMW Group Werk Steyr. Auch der BMW X7 kommt mit Motoren-Know-how aus Oberösterreich. Beide Dieselantriebe wurden in Steyr entwickelt, das Aggregat des BMW X7 xDrive30d wird ausschließlich im größten Motorenwerk der BMW Group gebaut. Damit stärken die neusten BMW Group Modelle zusätzlich den heimischen Wirtschaftsstandort.

Freude am Fahren in allen Dimensionen.

Der neue BMW Z4 ist nicht nur „Made in Austria“, er ist auch auf österreichischen Bergstraßen zuhause. Mit seinem niedrigen Schwerpunkt, seinen leistungsstarken Antrieben und seinen innovativen Technologien bietet er mehr als pure Fahrdynamik. Der „Austro Roadster“ ist das nächste Kapitel in der Roadster-Geschichte von BMW: Ein offener Zweisitzer mit klassischem Textilverdeck und einzigartigen Sportwagenengen.

Mit dem ersten BMW X7 präsentiert die BMW Group eine neue Definition von Luxus im Automobil. Ein Höchstmaß an Raumkomfort trifft auf außergewöhnliche Fahreigenschaften. Zum einen bietet das neue Topmodell der BMW X-Familie den Langstreckenkomfort der Oberklasse. Das gelingt durch serienmäßige Ausstattung mit Zwei-Achs-Luftfederung, sieben Sitzen und hochwertigsten Materialien. Zum anderen verfügt der BMW X7 über die vielseitigen und agilen Eigenschaften eines BMW X Modells auf und abseits der Straße. Ein neuer Maßstab für die Marke BMW in puncto Luxus, Exklusivität sowie Präsenz. Der neue BMW X7 ist ab Mai in Österreich verfügbar.

Pressematerialien für Österreich.

Österreichspezifische Informationen zum neuen BMW Z4 inklusive Bild- und Videomaterial erhalten Sie auf dem BMW Austria PressClub:

Firma
BMW Austria
Gesellschaft mbH

Postanschrift
PF 303
5021 Salzburg

Telefon
+43 662 8383 9100

Internet
www.bmwgroup.com

Medien-Information
Datum 5. April 2019
Thema Startschuss: BMW Z4 und BMW X7 feiern Österreich-Debut.
Seite 2

<https://www.press.bmwgroup.com/austria/article/detail/T0284801DE/der-neue-bmw-z4-alle-informationen-zum-premium-sportwagen-aus-oesterreich>

Auch weiterführende Informationen sowie Bild- und Videomaterial zur Fahrvorstellung des ersten BMW X7 erhalten Sie dort:

<https://www.press.bmwgroup.com/austria/article/detail/T0285995DE/der-erste-bmw-x7>

und

<https://www.press.bmwgroup.com/austria/article/detail/T0294146DE/der-erste-bmw-x7-zusaetzliches-bildmaterial-aus-oesterreich>

CO₂-EMISSIONEN & VERBRAUCH BMW Z4.

BMW Z4 M40i: Kraftstoffverbrauch kombiniert: 7,4 – 7,1 l/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert: 168 – 162 g/km

BMW Z4 sDrive30i: Kraftstoffverbrauch kombiniert: 6,1 – 6,0 l/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert: 139 – 137 g/km

BMW Z4 sDrive20i: Kraftstoffverbrauch kombiniert: 6,1 – 6,0 l/100 km; CO₂-Emissionen kombiniert: 139 – 137 g/km

CO₂-EMISSIONEN & VERBRAUCH BMW X7.

BMW X7 xDrive40i: Verbrauch kombiniert: 9,0 – 8,7 l/100 km, CO₂-Emissionen kombiniert: 205 – 198 g/km, Abgasnorm: EU6d-TEMP

BMW X7 xDrive30d: Verbrauch kombiniert: 6,8 – 6,5 l/100 km, CO₂-Emissionen kombiniert: 178 – 171 g/km, Abgasnorm: EU6d-TEMP

BMW X7 M50d: Verbrauch kombiniert: 7,4 – 7,0 l/100 km, CO₂-Emissionen kombiniert: 193 – 185 g/km, Abgasnorm: EU6d-TEMP

Bei allen Angaben über Fahrleistungen, Verbrauch und Emissionen handelt es sich um vorläufige Werte.

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Kommunikation Österreich

BMW Austria GmbH
Siegfried-Marcus-Strasse 24
5020 Salzburg
Tel. +43 662 8383 9100

Medien-Information
Datum 5. April 2019
Thema Startschuss: BMW Z4 und BMW X7 feiern Österreich-Debut.
Seite 2

BMW Motoren GmbH

Hinterbergerstrasse 2
4400 Steyr
Tel. +43 7252 888 2345
mail: michael.ebner@bmwgroup.at

Die BMW Group in Österreich.

Die BMW Group ist seit über 40 Jahren ein starker Motor für den Wirtschaftsstandort Österreich. Mit Investitionen von über 7,1 Milliarden Euro seit 1977 trägt das Unternehmen seit Jahrzehnten erheblich zur wirtschaftlichen Stabilität und zum Wohlstand in unserem Land bei. Über 5.400 Menschen besitzen heute bei der BMW Group in Österreich einen attraktiven Arbeitsplatz.

Im Jahr 2018 verbuchten die österreichischen Gesellschaften der BMW Group über 6,6 Milliarden Euro Umsatz. Damit gehörte man zu den umsatzstärksten Unternehmen im Land. Mit rund 18.600 neu zugelassenen BMW und 2.700 MINI war man 2018 mit fast 40 Prozent Segmentanteil der führende Hersteller von Premium-Automobilen in Österreich. BMW Motorrad erreichte mit 1.527 neu zugelassenen Einheiten Platz zwei im österreichischen Motorradmarkt. Zudem entlastete die BMW Group die österreichische Handelsbilanz mit einem Exportüberschuss von 1,9 Milliarden Euro wieder signifikant.

Am Standort Salzburg befindet sich die BMW Austria GmbH, verantwortlich für den Vertrieb der Marken BMW, MINI und BMW Motorrad in Österreich. Die BMW Vertriebs GmbH, das Headquarter für die Region Zentral- und Südosteuropa, betreut von hier aus insgesamt zwölf europäische Länder. In Salzburg befindet sich ebenfalls das Headquarter von BMW Group Financial Services für Zentral- und Südosteuropa und damit für insgesamt elf europäische Länder. Die dazugehörige BMW Austria Bank GmbH bietet von Salzburg aus Finanzdienstleistungen und fahrzeugbezogene Versicherungen sowie Händlerfinanzierung in Österreich, Polen, Griechenland und weiteren CEEU-Ländern an. Die Alphabet Austria Fuhrparkmanagement GmbH bietet österreichischen Kunden neben individueller Beratung und Finanzierung insbesondere innovative Full-Service-Pakete für den Fuhrpark an.

In Steyr/OÖ produzieren 4.500 Mitarbeiter im weltweit größten BMW Group Motorenwerk jährlich über 1,2 Millionen Benzin- und Dieselmotoren. Hier befindet sich auch das konzernweite Dieselmotoren-Entwicklungszentrum. Die BMW Motoren GmbH in Steyr gehört heute zu den umsatz- und exportstärksten Industrieunternehmen Österreichs. Darüber hinaus wurde das Unternehmen im Jahr 2018 zum beliebtesten Arbeitgeber gewählt.

In Wien bietet Drive Now mehr als 100.000 Kunden ein attraktives Carsharing-Angebot mit über 700 BMW und MINI. Und mit zwei Händlerbetrieben in Heiligenstadt und Donaustadt ist BMW Wien der größte BMW Group Händler Österreichs.

<http://www.bmwgroup.at>
<http://www.bmw.at>
<http://www.bmw-werk-steyr.at>
<https://www.facebook.com/BMWGroupinOesterreich>
<https://www.youtube.com/BMWAustria>
https://twitter.com/bmw_at
<https://instagram.com/bmwaustria/>
<https://plus.google.com/+BMWAustria>